

Fastnachtsgottesdienst: Don't stop believing:

Von Christina Feifer
14. Feb. 2026



Unter diesem Motto versammelten sich junge und junggebliebene Nährinnen und Narren. Prinzessinnen und Präsidenten, Elferräte und Garde, Ehrengarde, Ritter, Burgfrauen, Frauenbundsfrauen in ökumenischer Verbundenheit. Mit gut 160 Personen war die Auferstehungskirche mehr als gut gefüllt, als zu den Klängen von "Celebrate good time's" der Gottesdienst startete.

Mit DJane Jasmin Perret war die perfekte Stimmung schnell erreicht. Auch das ist Gottesdienst: Den Alltag feiern, der göttlichen Freude nachspüren und Verbundenheit erleben. Fasnachtsgottesdienst hat Tradition in Viernheim und ist kein Klamauk: Ganz in der Tradition des Karneval, der immer humorvoll – kritisch das Zeitgeschehen hinterfragt und karrikiert, ist auch Platz für Tiefgang und Nachdenken. Ein akustischer Trailer zum Zeitgeschehen, leuchtende Knickllichter für die Verstorbenen und ein inniges „Hinterm Horizont geht's weiter“ haben ebenso Platz wie der augenzwinkernde Dialog von Fasnachtsmaus und Kirchenmaus, die sich zum Schluss einig sind:



Ohne Humor wird Glaube trocken. Und ohne Hoffnung wird Humor hohl. Zusammen wird es lebendig und friedlich. Konfetti ist kein Frieden – aber ein kleines Zeichen, dass die Welt auch bunt sein könnte.

Frieden ist mehr als „alle haben sich lieb“ - beginnt oft ganz leise: Wenn einer weniger zurückschreit. Wenn jemand zuhört. Wenn einer sagt: „Komm, wir fangen nochmal an.“

Frieden ist nicht still – sondern mutig, manchmal mutiger als jede Büttenrede.

Fastnacht ist ein gutes Training: Wir lachen zusammen, obwohl wir verschieden sind.

Wir glauben an eine bunte bessere Welt: Don't stop believing!

Gott hat der Welt keinen Konfettiregen versprochen – aber Menschenerschaffen, die Frieden säen können: Don't stop believing.

Vielleicht ist ein Lächeln manchmal der erste Waffenstillstand des Tages:

Don't stop believing.

Über eine Wiederholung in der kommenden Kampagne freuen sich in ökumenischer Verbundenheit Markus Eichler und Christina Feifer mit dem CdG, den Großen 3 und dem KDFB

